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Zitat von GlubbAlex 

Mal was anderes - Gibts eigentlich schon weitere Infos bezüglich irgendwelcher
Vorhaben wie es mit dem Stadion weitergeht ?

Ende 2018 gabs mal ein Interview in der NN bei der vom Bürgermeister glaub ich eine
Sanierung dringend angeraten wurde. Ist ja jetzt auch schon wieder länger her und von
Rossow gab es nur die Aussage, dass das sicher der Wunsch ist aber wir "in den
nächsten zwei Jahren sicher nicht in einem neuen Stadion spielen werden".

In diese Aussage lässt sich so ziemlich alles hineininterpretieren.

Ich hätte gerne mal Infos vom Verein und/oder von der Stadt wie der Plan in den
nächsten 4-5 Jahren aussieht. Es kann doch nicht sein, dass alle Partner finden
(Freiburg, Karlsruhe etc.) und nur wir noch hinterher hängen was eine moderne
Spielstätte angeht. Wenn ich lese was die Stadt in eine neue Konzerthalle, neues
Stadtbild etc. buttert da frag ich mich schon ob so ein Projekt mit der Unterstützung
von Stadt/Freistaat/Partnern nicht doch finanzierbar wäre.

Traurig wie wir der Stadt am Arsch vorbei gehen ...

Alles anzeigen 

Zustimmung meinerseits.

Letztlich ist das auch wieder mal eine Frage für die JHV. Oder halt für ne Mail an Rossow direkt.

Evtl. gibts ja schon eine (neue) Machbarkeitsstudie...
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